
 
 
 
 
 

 
Antrag zum Thema „Einführung transparenter Hallenbe legungskriterien“ 
 
Sehr geehrter Herr Bellino, 
 
die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt zur Stadtverordnetenversammlung am 
14.02.2012 folgenden Antrag: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen, den Magistrat zu beauftragen, bis zur 
parlamentarischen Sommerpause,  unter Berücksichtigung der von der lokalen Planungsgruppe 
„Kommunale Sportentwicklungsplanung in Neu-Anspach“  erarbeiteten Vergabekriterien, einen 
Katalog für eine optimierte Hallenvergabe zu erstellen.  
 
Begründung: 
 
Seit Februar 2010 liegen uns die Handlungsempfehlungen der lokalen Planungsgruppe zur 
Entwicklung eines Sportstättenkonzeptes für Neu-Anspach vor.  
Die Planungsgruppe spricht von einer quantitativ guten Versorgung mit Hallen und Räumen in 
Neu-Anspach, wenn alle geplanten Maßnahmen, wie der Neubau der Dreifachhalle und die 
Renovierung der ARS-Sporthalle realisiert worden sind. 
Daher stehen aus Sicht der Planungsgruppe organisatorische Maßnahmen im Vordergrund, um 
eine optimierte Auslastung der vorhandenen Hallenkapazität zu erreichen. 
Eine der von der lokalen Expertengruppe vorgeschlagenen Maßnahmen ist die Einführung 
transparenter Hallenbelegungskriterien. 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
Gudula Bohusch 

 
An den Vorsitzenden 
Der Sadtverordnetenversammlung 
Herrn 
Holger Bellino 
Bahnhofstr. 26 – 28 
61267 Neu-Anspach 
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Neu-Anspach, 31.01.2012 
 

 

G u d u l a  B o h u s c h ,  A m  Z ä u n e f e l d  9 ,  6 1 2 6 7  N e u - A n s p a c h  
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